

El GAL, acusado de la muerte de un francés

Bayona. (Francia.) - La policía francesa atribuye a los Grupos Antiterroristas de Liberación (GAL) la muerte de un joven francés, Christian Olascuaga, perpetrado el pasado 18 de noviembre en Biriattou (Pirineos Atlánticos). Según estas fuentes, las balas fueron disparadas por la misma pistola usada en el atentado que costó la vida a dos vascos españoles en Hendaya en febrero de 1984.

Terminó el juicio contra cuatro iraníes

Madrid. (Europa Press.) - Ayer terminó el juicio contra cuatro iraníes para los que el fiscal pide 70 años de cárcel por actividades terroristas. Se trata de Jabbar Mousseini, Hassan Hassani, Dezfouli Shoubab y Abu Nasser Mohamed Rabbani. El fiscal dijo que existen pruebas de que llegaron a España para perpetrar atentados contra personas de ideología contraria a Jomeini.

La incomparecencia de Morán irrita a AP

Madrid. (Redacción.) - El ministro de Asuntos Exteriores no acudió ayer tarde al Senado para responder a una interpelación sobre la expulsión de extranjeros supuestamente dedicados a actividades de espionaje, por tener que atender al ministro de Asuntos Exteriores de Túnez, que se encuentra de visita en Madrid. La incomparecencia de Morán irritó profundamente a la Coalición Popular. El interpelante, senador Rupérez, calificó de "escandalosa y extraordinariamente grave" la ausencia del ministro.

Respaldo oficial a las inversiones niponas en España

Interés económico en la visita de los príncipes herederos del Japón

La creciente importancia del Japón como potencia industrial del mundo occidental hace especialmente importante la visita de los príncipes herederos, Akihito y Michiko. Los inversores japoneses sienten una especial predilección por nuestro país a la hora de decidir sus inversiones en Europa, por lo que la visita puede servir para consolidar esta tendencia.

Madrid. (Lid-«La Vanguardia».) - El rey don Juan Carlos afirmó que "España se ha embarcado en un ambicioso proyecto de modernización", para el cual la colaboración con Japón debe ser "experiencia enriquecedora y motor de intercambios más intensos", en el discurso que pronunció anoche en la cena que ofreció a los príncipes herederos de Japón, Akihito y Michiko, en el Palacio de Oriente. También expresó su satisfacción por la colaboración hispano-japonesa para defender la paz y la justicia en todo el mundo.

El príncipe Akihito respondió expresando su "respeto, admiración y satisfacción" por que Japón y España, que comparten los mismos ideales democráticos, hayan venido desarrollando sus relaciones en campos cada vez más diversificados, recordando que los primeros contactos entre ambos pueblos se remontan a la llegada de san Francisco Javier al Japón. Entre las numerosas perso-

nalidades asistentes a la cena de gala se encontraba el presidente de la Generalitat, Jordi Pujol.

Los príncipes herederos de Japón iniciaron ayer su visita oficial a España, de cuatro días de duración invitados por los Reyes. Los príncipes Akihito y Michiko fueron recibidos en el pabellón de Estado del aeropuerto de Barajas por los reyes don Juan Carlos y doña Sofía, a quienes acompañaban el presidente del Gobierno, Felipe González y el ministro Morán.

Dado que el príncipe Akihito viaja en representación de su padre, el emperador Hiro Hito, a su llega le fueron presentados honores de ordenanza.

Niños japoneses

Tras presenciar el desfile de tropas de los tres Ejércitos, los príncipes Akihito y Michiko se acercaron a un grupo de niños japoneses que les saludaban y vitoreaban con gran entusiasmo, conversando con ellos durante breves instantes, para, a

continuación, dirigirse en un vehículo de la Casa Real al palacio de El Pardo, donde tendrán su residencia oficial durante los cuatro días que durará la visita.

Los príncipes japoneses almorzaron con los Reyes en La Zarzuela y, a última hora de la tarde, recibieron la visita del presidente González en su residencia de El Pardo.

Primera visita oficial

La visita de los príncipes Akihito y Michiko es la primera que los herederos del Japón realizan oficialmente a España. El príncipe Akihito visitó por primera vez nuestro país en 1953. En 1973 tuvo lugar una segunda visita, esta vez acompañado por su esposa, aunque ninguna de las dos tuvieron carácter oficial. Por su parte, los Reyes de España visitaron Japón en 1980.

Las inversiones japonesas en España son notables. De hecho, nuestro país es el primero de Europa en cuanto a importaciones de aquel país y número de empleos creados con capital nipón.

Más de doscientos millones de dólares, de los casi seiscientos invertidos por Japón en Europa, se encuentran repartidos en dieciocho importantes empresas ubicadas en diferentes zonas de España.

P. C. Z.



Sánchez Covisa después de comprar los autocares del 23-F

Sánchez Covisa adquiere para Royuela los tres autobuses que utilizó Tejero en el 23-F

Madrid. (Efe.) - "Quien sabe, tal vez acaben utilizándose para transportar personas otro 23-F", manifestó Mariano Sánchez Covisa después de adquirir para Alberto Royuela, en la subasta efectuada ayer en Madrid, tres de los autobuses que utilizó el ex teniente coronel Tejero para asaltar el Congreso en su intento de golpe de Estado.

Sánchez Covisa dobló el precio de salida del primer autobús, quedándose por 425.000 pesetas. Los otros dos autobuses fueron

adquiridos por profesionales de la compra-venta, que aceptaron gustosos la propuesta de cederlos a Royuela, quien ya era propietario de los otros tres que compró a la mujer de Tejero.

A la subasta se presentaron siete pujantes que habían llegado a un acuerdo previo. La subasta habría concluido con el precio de salida, de no ser porque un misterioso caballero comenzó a subir desmesuradamente las pujas. Esta persona se negó a explicar su interés por los autobuses.

Túnez reitera su apoyo a la autodeterminación del Sahara para el entendimiento en el Magreb

Madrid. (Redacción.) - El ministro de Asuntos Exteriores tunecino, Beji Caid Essebsi, concluyó ayer su visita oficial de dos días a España con una conferencia de prensa en Madrid, en la que entre otras cosas abogó por la autodeterminación del pueblo saharauí como paso previo a una solución de entendimiento futuro entre todos los países integrados en la conflictiva región norteafricana.

Previamente, el ministro de Túnez había sido recibido por el presidente del Gobierno español, Felipe González, en el Palacio de la Moncloa. En la rueda de prensa el ministro tunecino estaba acompañado por el titular español de Exteriores, Fernando Morán, quien intervino también en varias ocasiones para reiterar la posición española sobre el Magreb.

La curiosidad de los periodistas se concentró principalmente en la problemática magrebí y en el proyecto de reunión cumbre de jefes de Estado de la región, patrocinada por el Gobierno de Túnez y que en los actuales momentos encuentra bastantes dificultades para su celebración.

El papel español

Cuando alguien preguntó a Essebsi qué papel podría jugar España en la mencionada cumbre nor-

teáfricana, la respuesta del ministro fue tajante: "Se trata de una conferencia de países magrebíes y, que yo sepa, España no es un país magrebí, aunque esté muy interesado por lo que suceda en la región".

"Lo importante para esta reunión -agregó- no es tanto la fecha, sino las condiciones en que va a desarrollarse -dijo Essebsi- y estas condiciones previas son confianza y diálogo. Hace tres meses este diálogo entre los diferentes países de la región no se había producido. Ahora, sí. Pero conviene no confundir velocidad con precipitación."

El ministro de Asuntos Exteriores tunecino explicó pormenorizadamente la posición de su país en el conflicto del Sahara, que se adapta a la sostenida en el cuadro de la OUA por casi todos los países africanos. "Hay un pueblo, el saharauí, que tiene derecho a la autodeterminación y esta autodeterminación debe ejercerse por medio de un referéndum", afirmó Essebsi, que insistió en la necesidad de lograr una solución para el contencioso en el contexto de la unidad magrebina.

El ministro de Asuntos Exteriores español medió entonces para explicar la posición del Gobierno socialista. Dijo que España deseaba ayudar a la estabilidad y

seguridad del norte de África y también quería colaborar en la medida de sus fuerzas en la construcción de "un gran Magreb árabe".

Indicó también Morán que entre España y Túnez no se plantearían demasiados problemas cuando nuestro país ingrese en la Comunidad Económica Europea, dado que el único producto competitivo tunecino -el aceite de oliva- había sido negociado por España con la Comunidad mediante un sistema de aproximación graduada de precios, lo que permitirá a Túnez adaptarse a las nuevas condiciones del mercado europeo.

Ceuta y Melilla, una pregunta inevitable

En un momento dado alguien planteó a Essebsi la pregunta inevitable sobre Ceuta y Melilla. El ministro tunecino salió del trance lo mejor que pudo: "Sería inconveniente para mí hablar de estos temas en España, porque si sostuviera la posición española produciría irritación en Marruecos y si sostuviera la marroquí, los españoles se incomodarían".

"Sólo puedo decir -afirmó el ministro tunecino de Asuntos Exteriores- que Túnez espera que el diferendo se resuelva por medio del diálogo como corresponde a dos países amigos."

A reglón seguido se le preguntó al ministro si creía que Gibraltar era inglés o español. Essebsi, con idéntica circunspección, respondió: "Me atengo a las resoluciones de las Naciones Unidas que mi país apoyó en el pasado". El ministro Morán indicó que estas resoluciones pedían a España y Gran Bretaña que arreglasen el contencioso por medio del diálogo y la negociación.

ALBERTO MIGUEZ

EL POLIDEPORTIVO MAS IMPORTANTE DE CATALUÑA



ALMOGAVARES, 169. Tel. 300 20 31. 08018 BARCELONA

APARCAMIENTO PROPIO Control de humedad y ambiente climatizado Profesorado titulado

PONGASE, HOY MISMO, EN CONTACTO CON NOSOTROS

Sillas paris 202
SOLO SILLAS GRAN SURTIDO
DESDE 990 Ptas.
Paris, 202 - Barcelona (Balma - E. Granados)

Seat Trans. La furgoneta de mayor interés, ahora al más bajo interés.

6,99% ANUAL



Ahora Fiseat le financia la Trans al interés más bajo del mercado.

- Al 6,99% de tasa de financiación anual.
- Con una entrada mínima: desde el 20%.
- Y además le da hasta 3 años para pagar. No pierda esta oportunidad.

Es válida hasta el 28 de febrero. Desde 539.000 pts. F.F.

Infórmese en:

RED SEAT DE CATALUNYA

La garantía más fuerte.



Aprob. DGTPF 31-1-85